

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tarbes, le 18 février 2026

CONDAMNATION DU PRÉFET DES HAUTES-PYRÉNÉES D'UNE VIDÉO INCITANT À LA VIOLENCE ENVERS LA POLICE

Le 16 février, le compte Instagram écoles_art_et_design_en_lutte a publié une vidéo montrant des élèves de l'école d'art et de design des Hautes-Pyrénées à Tarbes ,masqués et cagoulés, réunis dans une salle et détruisant une piñata représentant un véhicule de la police nationale française.

Sur la vidéo la piñata éventrée libère des morceaux de papiers supportant les noms d'individus « décédés suite à des violences policières ».

Cette vidéo est significativement publiée à la suite et en soutien à celle réalisée par la Haute École des Arts du Rhin (HEAR) le 29 janvier dernier et qui avait donné lieu à un signalement de la justice et à un dépôt de plainte de la part du ministre de l'Intérieur.

La signature ACAB « All cops are bastards », qui apparaît dans la vidéo, est sans interprétation artistique possible et identifiée comme une menace claire à l'encontre de la police.

Le préfet des Hautes-Pyrénées condamne fermement ces agissements et va déposer plainte.

DIRECTION DU CABINET DU PRÉFET

BUREAU DE LA REPRÉSENTATION DE L'ÉTAT ET DE LA COMMUNICATION INTERMINISTÉRIELLE

Tél : 05 62 56 65 05 / 06 13 23 07 80

Mél : pref-communication@hautes-pyrenees.gouv.fr

4 Place Charles de Gaulle 65 000 TARBES

tel : 05 62 56 65 65

www.hautes-pyrenees.gouv.fr

@prefet65 